
中经贸资产管理有限公司受邀出席 

2016 中国资产证券化论坛年会 

 

新闻配图，右二为中经贸资产管理有限公司固定收益部总监陈一丁先生 

 

2016 年 4 月 7 日，由中国资产证券化论坛、清华大学国家金融

研究院和财新传媒联合主办的“2016 中国资产证券化论坛年会”在北

京国家会议中心隆重举行。年会出席人员包括了中央汇金投资有限责

任公司副董事长李剑阁、原国家开发银行副行长高坚、原香港证监会

主席梁定邦、原工商银行行长杨凯生、美国证券化行业组织执行总裁

Richard Johns、摩根大通王学斌、清华大学五道口金融学院副院长

周浩等大批来自于监管部门、市场和研究机构的国内外专家学者。 



我司固定收益部总监陈一丁受邀出席，并在论坛第二日与联合信

用评级有限公司总经理张志军、海通资产管理公司副总经理卢申林、

东方证券执行董事孙志鹏共同作为“突破二级市场发展瓶颈”分会场

的演讲嘉宾进行了发言。 

我司陈一丁总监在会议发言中提出，为改善资产证券化二级市场

流动性，急需解决以下四点的问题：一是做市商等中介机构的存在；

二是科学合理的估值体系；三是便利的质押体系；四是交易盘的存在。 

陈总还表示，如果没有一个活跃的二级市场，最终也会抑制一级

市场的需求。突破二级市场发展瓶颈的重要性，流动性是制约我国资

产证券化市场的重要问题。 

与会嘉宾对我司陈一丁总监的发言表示高度认同，财新网、金融

界等媒体也对陈总的发言进行了署名转载。 

 

中经贸资产管理有限公司 

  2016 年 4 月 11 日 

 

 

 

 

 

 

 


